



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:58

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 09 de Julio de 2003

NOTICIAS DE TV

+De brutal y salvaje calificó Tomás Borge la medida tomada por el Gobierno de no permitir el ingreso al país a Gorriarán Merlo, a pesar de que tiene una nieta en el país y es amigo de todos los nicaragüenses. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Fernando Avellán declaró que le asiste el derecho de reclamar lo que le pertenece, tiene todas las justificaciones médicas que indican que durante cuatro meses estuvo enfermo, por lo que la Asamblea Nacional le tiene que cancelar veinte mil dólares en concepto de salario, en caso de que se lo nieguen por razones políticas, recurrirá al Ministerio del Trabajo. **(100% Noticias/ TV Noticias, Canal 2/ Bolsa Visión, CDNN / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Gobierno debe de reconsiderar la decisión de no permitir la entrada al país a Gorriarán Merlo. Le pueden admitir siempre y cuando no llegue a participar en actividades políticas, ya que tiene entendido que posee una nieta en Nicaragua, expresó Jaime Morales. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Pedro Solórzano agradeció a la población de Managua por pensar en él. Siempre ha querido ser alcalde, es un sueño, pero no lo han dejado, si le dieran la oportunidad en la capital, arrollaría con todos. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La destitución del cargo a Eduardo Montealegre no estará en agenda. Enrique Quiñónez tiene derecho a someterlo pero necesita que se le apruebe, primero como punto de agenda y segundo que sea aprobada la propuesta, comunicó Eliseo Núñez. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El alcalde Herty Lewites consideró de apresurada la medida tomada en el caso de Gorriarán Merlo, debido que es una persona que viene solo, no trae un ejército. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Yamileth Bonilla se mostró en desacuerdo que se le ponga plazo a Eduardo Montealegre o a cualquier persona. Montealegre es un hombre político que tiene aspiraciones y él conoce si debe hacerlo o no. En relación a las declaraciones de Quiñónez dijo que en el fondo es un planteamiento que tiene razón de solicitar la renuncia de la tercer vicepresidencia del CEN. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Jaime Morales considera como un burdo juego de pleito de perros, un canibalismo político en el cual tratan de eliminar al principal elemento con el que cuenta el PLC, que es el licenciado Eduardo Montealegre. Agregó que Quiñónez no tiene ninguna autoridad moral ni política para venir a enjuiciar, ni dirigir en un patíbulo una convención política, ni para ponerle ultimátum a nadie y no tiene paridad con Montealegre. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Vicepresidente José Rizo, agradeció la invitación hecha a través de la persona de Leonel Téller, pero respondió que no iba a asistir, porque él siempre ha militado en un sólo partido que es el PLC. Por su parte Téller manifestó que respetaban al decisión de José Rizo y que esa era parte del juego democrático. Asimismo reto a Quiñónez que proponga la expulsión de Eduardo Montealegre en la Convención Liberal para que se convenza de una vez por todas que los chantajes en el liberalismo no se deben de permitir. **(100% Canal)**